

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Realschullehrerin“ vom 8. April 2021 08:07

Ich habe am 5. Mai meinen Zweittermin (Ersttermin auch mit AstraZeneca und es liegen bei mir auch nur 9 Wochen zwischen den Terminen). Ich warte jetzt einfach mal ab und nehme das, was sie mir dann geben oder ob ich eine Mitteilung zwecks Terminverschiebung erhalte. Bevorzugen würde ich BionTech als Zweitimpfung, aber wenn bis dahin davon wieder abgeraten werden sollte, wäre das für mich auch kein Beinbruch, denn ich hatte keine Probleme.